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※カラー版は学校 HP にリンクしてます 

１．ご卒業おめでとうございます 
 

 
六年生の保護者の皆様、ご卒業おめでとうご

ざいます。お子様は時代が令和に代わると発

表された、平成最後の月に入学されたと思い

ます。一年生の春休みから五年生の GW ま

で、行動制限下の学校活動ではありました

が、それをも糧にたくましく成長されたのではな

いでしょうか。大人の階段を一段一段、登って

いくその後ろ姿を心より、応援しております。 

 
出典：KYODO NEWS IMAGELINK 

 

２．ベルマークでの購入品 
 

 
本年度もベルマークの回収にご協力いただき

誠にありがとうございます。令和 5年 11月か

ら令和 6年 9月までの 11 カ月で 19,690

点を集めることが出来ました。雨の日でも遊べ

る将棋盤 3 セットと、飛沫感染を気にすること

なく、笛の合図を送ることが出来る電子ホイッ 

スル２本を注文することができました。この場

を借りて厚く御礼申し上げます。六年生の皆

さんは、6年間ベルマーク回収に協力し続け

て下さり誠にありがとうございます。 

 
↗駒の裏に初心者でもわかりやすい一工夫 

出典：Yahooショッピング 

 

 
出典：ASKUL 

 

３．学校評価アンケート 
 

 
令和 6年度は 7月と１２月の 2回、学校

評価アンケートにご協力いただきました。これ

は PTA ではなく、学校が主催したアンケート

ではありますが、その項目はお子様の家庭で

の様子をヒヤリングする項目も多く、皆様のご

協力なしには分析できないアンケートでした。 

結果は 1月に配布されたプリントに書かれ

てありましたが、PTA として気になったのは 

３：あなたは、お子さんの授業の様子を

話題に挙げて話していますか。 

という項目で「そう思う」、「だいたいそう思

う」と答えられた方が、5 カ月の間に 8 ポイ

ントも下がったことです。12月にもなると学

校の様子にも慣れて安心されたが故の結

果かもしれませんが、変化は毎日起こって

います。月日の経過に関わらず、意識的に

お子さんの様子をヒヤリングする習慣を一

緒に身に付けていければ良いですね。 

 

４．PTA総会は対面開催へ 
 

 
PTA総会は 4月 25日(金)の午後に対

面での開催を検討しております。年度初め

に全教職員と保護者、そして PTA役員の

顔合わせをした上で、学校活動を進めてい

きたいという学校側のご意向に、執行部が

賛同した形です。対面は 7年ぶりです。従

来の形に捉われず、より意義のある形での

開催を模索しておりますので、会員の皆様

に於かれましてもご理解とご協力を宜しくお

願いします。 

 

お詫び：夏休み前号を第 12 号、冬休み前号を

第 13号と発刊しましたが令和 4年度発刊分をカ

ウントしておりませんでした。この場を借りてお詫び申

し上げます。正しくは第 14号,第 15号です。 

 

We had a send-off party for the 六年生.  
1. ご卒業おめでとうございます 

2. ベルマークでの購入品 

3. 学校評価アンケート 

4. PTA総会は対面開催へ 

六年生、ご卒業おめでとうございます。弥生は別れの季節と言いますが、別

れる人を全力で送り出す経験も、また貴重な体験だったでしょう。六年生は５

年間送る側でしたが、今回は心置きなく見送られて下さいね(笑) 


